
Gemeinde Leopoldshöhe 
Der Bürgermeister 
 
 

B E S C H L U S S  

der 4. Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Friedhöfe und Abfallwirtschaft (Wahlperiode 
2004/2009) 

am 15.09.2005: 

 

3.   Antrag der CDU-Fraktion 
Hier: Erstellung eines Konzepts zum Energiesparen in öffentlichen Gebäuden 

 
 AV Gräfe verweist auf den vorliegenden Antrag. AM Kahler erklärt die Gründe für den v.g. Antrag. BM 

Schemmel unterrichtet die Ausschussmitglieder über das seit 1997 bestehende Energiesparkonzept an 
der Gesamtschule in Leopoldshöhe. In den vergangenen Jahren konnten Einsparungen in Höhe von 
ca. 6000-7500 € verzeichnet werden. 70% dieser Einsparungen kommen der Gesamtschule zu gut, 
davon werden 40 % für neue Energien und 30 % innerhalb der Schule zur freien Verfügung gestellt. Als 
Anlage zu dieser Niederschrift wird eine Auflistung weiterer Energiesparmaßnahmen aus der 
Vergangenheit  beigefügt. Des Weiteren schlägt BM Schemmel vor, anstelle eines sofortigen 
Energiesparkonzeptes für öffentliche Gebäude, Gespräche mit den Schulleitern der Grundschulen zu 
führen, um hier aktiv für Energiesparmaßnahmen zu werben. 

Beschluss: 
Seitens der Ausschussmitglieder wird dieser Vorgehensweise zugestimmt. 

Beratungsergebnis: - einvernehmlich - 

 




